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Abstract (en)
[origin: GB2262861A] A panel-form loudspeaker has a resonant multi-mode radiator panel which is excited at frequencies above the fundamental
frequency and the coincidence frequency of the panel to provide high radiation efficiency through multi-medal motions within the panel, in contrast to
the pistonic motions required of conventional loudspeakers. The radiator panel is a skinned composite with a honeycomb or similar core and must be
such that it has a ratio of bending stiffness to the third power of panel mass per unit area (in mks units) of at least 10 and preferably at least 100. An
aluminium skinned, aluminium honeycomb cored composite can meet this more severe criterion easily. <IMAGE>

Abstract (fr)
Un haut-parleur sous forme de panneau possède un panneau émetteur multimode résonnant, excité à des fréquences situées au-dessus de la
fréquence fondamentale de la fréquence de coïncidence du panneau pour produire une efficacité de rayonnement élevée, par l'intermédiaire des
mouvements multimodaux à l'intérieur du panneau, contrairement aux nouvements comparables à l'action d'un piston, nécessaires pour les haut-
parleurs traditionnels. Le panneau émetteur est un composite revêtu pourvu d'une âme alvéolaire ou similaire et doit être conçu de telle façon qu'il
possède un rapport de rigidité en flexion à la masse par unité de surface (en mks) du panneau à la puissance trois d'au moins 10 et, de préférence,
d'au moins 100. Un composite revêtu d'aluminium et à âme alvéolaire en aluminium peut répondre facilement à ce critère plus sévère.
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